

Le Secrétaire Général de l'UNASUR se prononce pour la fin du blocus étasunien contre Cuba



La Havane, 20 janvier (RHC).- Le secrétaire général de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, Ernesto Samper, s'est prononcé pour la fin du blocus des États-Unis contre Cuba et pour le démantèlement de la base navale que Washington maintient à Guantánamo contre la volonté des Cubains.

Au cours d'une visite au Surinam, Ernesto Samper, a qualifié d'historique le processus pour le rétablissement des relations entre La Havane et la Maison-Blanche.

Le secrétaire du bloc régional a signalé que si les États-Unis prennent ces deux mesures, ils réaffirmeraient les véritables intentions exprimées par le président Barack Obama.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44118-le-secretaire-general-de-lunasur-se-prononce-pour-la-fin-du-blocus-etasunien-contre-cuba>



Radio Habana Cuba